

Des professeurs argentins poursuivent leurs protestations contre les politiques salariales du gouvernement



Buenos Aires, 27 avril, (RHC-PL).-Les universitaires argentins ont annoncé de nouvelles protestations pour exiger des améliorations de salaire suite à l'échec des négociations avec le gouvernement de Mauricio Macri visant à obtenir une nouvelle convention du travail.

Dans le cadre de la grève d'une semaine que réalise la Confédération Nationale des universitaires, une quatrième réunion s'est tenue hier pour discuter du paiement des professeurs des universités.

Une initiative du gouvernement argentin concernant les salaires consiste à les augmenter de 15 % en mai, augmentation qui serait perçue en juin et de 15 % en décembre, qui serait touché en janvier 2017.

Les leaders des enseignants se sont prononcés contre le pourcentage très bas proposé par le gouvernement et contre l'impossibilité de tenir d'autres négociations jusqu'à l'année prochaine. Ils ont

indiqué que l'augmentation proposée ne correspond pas à la hausse du niveau de vie, des impôts et à l'inflation en cours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91753-des-professeurs-argentins-poursuivent-leurs-protestations-contre-les-politiques-salariales-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba